
第４号 今 二 だ よ り
発行：日光市立今市第二小学校 ☎ 0288(21)0866

【教育目標】やさしい子 かしこい子 げんきな子 H30.7.20

保護者や地域の皆様の御理解と御協力のおかげを持ちまして、本日無事に１学期の終業式
を迎えることができましたことに御礼申し上げます。明日から36日間の夏休みを迎えますが、
子どもたちの安全・安心をたくさんの大人の方の
目で見守っていただけますようお願いいたします。

★★代表児童４名（３・６年）が１学期の成果と２学期の目標を堂々と発表しました★★

●３年１組 石田 爽袖（いしだ そうじゅ）さん

ぼくが１学きにがんばったことは２つあります。
１つ目は、鉄ぼうのうしろ回りです。体育のとき、ぼくはうしろ回りがうまくで

きませんでした。その時、平野とわさんがささえてくれて、はじめてできました。
それから、自分だけでできるように広場の時間に練習しましたが、１回もできませ
んでした。それでも体育の時、力をためしてみると１回うしろ回りができました。
とってもうれしかったです。とわさんも ｢すごいね！ ｣とほめてくれました。
２つ目は、あいさつです。あいさつは自分でもがんばっていますが、声をもっと

大きくすることを目ひょうにしています。また、相手とすれちがう前に、自分から
あいさつすることも気をつけています。あいさつされてから気づくこともあるので、
学校でも部かつでも、進んであいさつして、元気に明るくかしこい子になります。
２学きにがんばりたいことは、自主学習です。１学きは回数が少なかったので、

２学き中にノート２さつを目ひょうにがんばりたいです。ぼくは国語の漢字がにが
手なので、むずかしいけどたくさんれん習したいです。また、算数の内ようは、あ
まりのあるわり算とひき算です。毎日少しずつ自主学習をして、自分の力をどんど
んのばしたいです。２学きには、たくさんの行事があるので、３年生のみんなと協
力して楽しく活動していきたいと思います。

●３年２組 阿部 史苗（あべ ふみな）さん

わたしが１学期がんばったことは、漢字とわり算です。毎日の自主学習で、どう
すれば習ったことをよりしっかりおぼえられるか考えました。そして、自分なりに
考えたやり方で、れん習をくり返しました。みんなのよいお手本だとほめてもらえ
たときは、とてもうれしかったです。また、漢字もわり算もできたこととできなか
ったことをふり返ることを大切にしました。学校と家での学習で、できるようにな
ったことがふえたと感じることができました。これからも続けていきたいです。
２学期にがんばりたいことは、社会の学習となわとびです。わたしは、社会がに

が手です。 ｢学校はまちがえる所だ ｣と、稲田先生がよく言ってくれています。まち
がえた後のふり返りと、わかるようにどりょくすることが、わたしは大切だと考え
ます。にが手をへらして、テストでいい点をとれるようにがんばりたいです。なわ
とびは、１学期のなわとびけん定で、９０回とべていたので、100回とべるように、
たくさんれん習したいです。夏休みに何事もいっしょうけんめいとり組んで、楽し
い２学期をすごしたいと思います。

●６年１組 黒田 亜美歌（くろだ あみか）さん

私が１学期にがんばったことは、２つあります。1つ目は勉強です。休み時間も
自分から漢字練習したり、算数の復習をしたりしました。家でも自主学習をがんば
ったかいあって、テストの点数も、だんだん上がってきました。毎日、努力してよ
かったなあと実感しました。
２つ目は、笑顔で過ごせたことです。 ｢いつも、ニコニコして、楽しそうだね。 ｣

と言われたことが、すごくうれしかったです。みんなと話していると、とても楽し
い気持ちになります。
２学期にがんばりたいことの１つ目は、ブラスバンドです。一生けん命練習をし

て今年も中央祭やディズニーランド演奏に出場したいです。
もう１つは、６年生としてふさわしい態度で、下級生のお手本となる行動をとる

ことです。プライドをもって、けじめをつけてがんばりたいです。

●６年２組 吉村 神音（よしむら しおん）さん

ぼくがこの１学期がんばったことは、自主学習です。毎日何ページやるか目標
を立てそれを達成できるように取り組みました。特に、漢字を忘れてしまうので、
練習に入れ、しっかりと漢字を覚えることができました。



また、１学期で心に残っていることは修学旅行です。初めての場所に行き、たく
さん困ることがありましたが、班の仲間と協力することで笑顔いっぱいの楽しい修
学旅行になりました。後からふりかえり、修学旅行にたくさんの人が関わってくれ
ていたのだと気づきました。その人たちのおかげで、ぼくたちが楽しく旅行する
ことができたのだと分かりました。これからも支えてくれている人たちに感謝の
気持ちを忘れないようにしたいです。
２学期にがんばっていきたいことは、何事にも真剣に取り組むことです。２学期

初めには、ぼくたちにとって小学校生活最後の運動会があります。係や種目に真剣
に取り組み、全力を出し切った運動会にしていきたいと思います。感動できる運動
会にしたいです。

～図書室の環境整備ボランティアの方にインタビューしました～ (7/3）
（根本明美様、田原充子様、石下ちひろ様、平野まり子様、柴田弘江様、山口恵様）

Q :この活動を昨年度から続けていら っし ゃる理由を教えて下さい。

・本がどんどんきれいに並んでいくことが気持ちがいいからです。
・修理した本を子ども達が手にとってくれることがうれしいから
です。

・子どもが借りてくる本に、自分の名前があることに出会えるこ
とがうれしいからです。

・図書カードに自分の名前があったり、知っている方の名前があ
ることに歴史を感じ、そのことが励みになっているからです。

・古い本が思ったよりたくさんあり、誰かが整理しなければならないと思ったからです。
・図書室の本の配置等がもっと見やすくなれば、子ども達にさらに利用してもらえると
思ったからです。

Q:本校の子ども達にメッセージをいただけますか。
・たくさん本を読んでくださいね。
・本を好きになってもらえたら嬉しいなあ。
・もっと本を読んでください。
・本を返す時は、きれいにもどしてくださいね。
・本を読むと勉強になることがあります。たくさん読んでね。

手塚様からメダカをいただきました。 【８、９月の主な行事予定】
瀬尾にお住まいの 8/26(日 ) :PTA奉仕作業

手塚光夫様からメダ 8/27(月 ):２学期始業式、交通指導日
カをいただきました。 9/14(金 ):運動会
早速、理科室の水 9/19(水 ):移動図書館

槽に移し、５年生が
理科の教材として、 【 エアコン設置工事のお知らせ 】
観察等させていただ ・工事期間 ：７月23日 （月 ）～10月９日 （火 ）
いています。 ・工事場所 ：普通教室、給食室、パソコン室
手塚様、誠にあり ※工事期間中駐車場等 、御不便をおかけい

がとうございました。 たします。

～自治会・PTA本部役員・学校の防犯に関する情報交換会、初の開催～
７月18日（水）、５月、６月に発生した２つの不審者

事件を受け、今後の児童の安心・安全をさらに強化して
いくため、各自治会の会長様、交通指導員さん、 PTA本
部役員の方々にお集まりいただき、情報の交換をしまし
た。今回初めての開催となりましたが、各自治会の防犯
の取組の実際を知ることができました。 ｢多くの大人の目
が抑止力となる ｣という御意見等をいただき、限られた時
間ではありましたが、有意義な会となりました。
お忙しい中、御参加いただきました皆様、大変お世話

になりました。

★校長室の日めくりカレンダーより★

“ 元気はでるものではなく、出すものです ” 学校ホームページもご覧下さい




